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1 ① 夢の教室について

② 携帯電話のＬＩＮＥを活用した情報通信について

③ ５０考委員会について

2 ① まち・ひと・しごと創生総合戦略の状況について

② 買物要支援者に対する支援策について

3 ① 情報通信基盤整備事業について

② 認定こども園施設整備について

4 ① 汚染牧草の処理について

② 取水井戸のテレビカメラ調査の結果について

③ イノシシ被害対策について

5 ①

②

6 ① 国民健康保険事業について

② 幼保一元化について

7 ① インサイダー取引と文書捏造について

② 愛宕山公園パークゴルフ場の管理について

8 ① 町有林の管理状況等について

② 地域活性化住宅の管理状況等について

③ 公共施設等総合管理計画における個別計画策定スケジュール、

子育て支援施設の再編整備等について

9 ① こども議会について

② 鳥獣被害対策について

10 ① 汚染牧草問題について

② 情報通信問題について

相 原 和 洋 議 員

一般質問通告書

11

33

通告者

件　数

佐々木伸子議員 集落センターの改修建設計画について

河 野 諭 議 員

質　問　者

佐 藤 文 洋 議 員

小 川 一 男 議 員

福 田 弘 議 員

質　　　　問　　　　事　　　　項

町と都会の交流対策の推進について

中 山 哲 議 員

白 井 幸 吉 議 員

今 野 公 勇 議 員

西 村 義 隆 議 員
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質　問　者 質　　　　問　　　　事　　　　項

11 ① 農業振興策

② スポーツ振興策

③ 通信施設について

④ 文化活動振興について

⑤ 放射能対策

⑥ 町つくりについて

⑦ 道の駅

⑧ 町職員が行う仲人事業について

⑨ シルバー人材について

⑩ 職員の採用について

天 野 秀 実 議 員
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